



6 Pièces

291 m²

Réf. P-9903

3 350 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice bas mont boron :appartement-villa 6 pièces de 292m² au calme total et à proximité immédiate du port de nice et de ses commerces. Situé dans une villa belle époque avec piscine, ce bien bénéficie d'une hauteur sous plafond de près de 4 Mètres et se compose d'un séjour / salle à manger ouvrant sur une terrasse exposé sud de 20m² et offrant une vue Dégagé sur l'ensemble de la ville de nice, d'un jardin d'hiver ainsi qu'une cuisine aménagé et équipé. La partie nuit est composé de quatre chambres, de deux salles d'eaux, une salle de bain d'une buanderie ainsi que de nombreux dressings et ...

Nice bas mont boron:292m², 6-room villa-apartment in total calm and close to the port of nice and its shops. Located in a belle époque villa with swimming pool, this property boasts ceiling heights of almost 4 meters and comprises a living/dining room opening onto a 20m² south-facing terrace with unobstructed views over the entire city of nice, a winter garden and a fitted and equipped kitchen. The sleeping area comprises four bedrooms, two shower rooms, a bathroom and a laundry room, as well as numerous dressing rooms and storage space. A garage and two parking spaces complete this rare ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - LE PORT

1, rue Bonaparte - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

